

Hamburg, im December 2022

TI-DACH Preiserhöhung für Produkte der Technischen Isolierung Industrie

Sehr geehrte Damen und Herren,

unser Bestreben ist es, immer qualitativ hochwertige Produkte für alle Anwendungsgebiete der technischen Isolierung verlässlich und zu marktgerechten Konditionen anzubieten.

Die aktuelle Situation und die wirtschaftliche Lage verbunden mit den unterschiedlichsten Einflussfaktoren ist längerfristig nicht planbar und verlangt ein ständiges Überprüfen und Bewerten des Ist-Zustandes.

Die anhaltend steigenden Kosten auf dem Energiesektor sowie der Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe und die weiterhin steigenden Frachtraten erfordern deshalb eine weitere Preisanpassung.

Aus diesem Grund ist eine Erhöhung der Bruttopreise für die Produktgruppe Industrie leider unvermeidlich; die Bruttopreise hierfür ändern sich für **Auslieferungen** ab dem 14. Februari 2023 wie folgt:

Pro - Section - +9%
Pro - Wired mat +12%
Pro - Lamella Mat +12%
Pro - Mat +12%
Pro - Slab +12%

Wir hoffen auf Ihr Verständnis und bitten Sie, Ihre Kunden rechtzeitig zu informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Paroc GmbH
Technical Insulation



Peter van Zandbergen
Business Director Industry